

Pressemitteilung

## **„Jugend musiziert“-Absolventen mit Sparkassen-Förderpreisen in Düsseldorf ausgezeichnet**

Düsseldorf, 16. Mai 2022

Beeindruckende Leistungen erlebten die Besucherinnen und Besucher des Preisträgerkonzertes des 59. nordrhein-westfälischen Landeswettbewerbs „Jugend musiziert“. In der gut besuchten Tonhalle in Düsseldorf begeisterten die jungen Musikerinnen und Musiker ihr Publikum mit einem abwechslungsreichen Programm und brillanten und berührenden musikalischen Vorträgen.

Zusätzlich freuen durften sich einige Interpretinnen und Interpreten über die Sparkassen-Förderpreise für besonders herausragende Leistungen, die Thomas Pennartz, Geschäftsführer des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbands, im Rahmen des Konzertes bekannt gab.

Je 2.000 Euro erhielten die drei Solisten Clara Stümke aus Aachen (Violoncello), Raphael Gisbertz aus Niederkrüchten (Violine) und Maximilian Fellermann aus Moers (Marimbaphon). Für ihre herausragenden Leistungen als Ensemble wurden mit dem gleichen Betrag Johannes und Valentin Pommée aus Wuppertal (Gitarrenduo) sowie Paul Haas und Eike Wattenberg (Gesangsduo) aus Dortmund ausgezeichnet.

Der Landeswettbewerb „Jugend musiziert“ in NRW ist ein Förderprojekt des Ministeriums für Kultur und Wissenschaft des Landes NRW und steht unter der Schirmherrschaft von Ministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen. Im Anschluss an den Landeswettbewerb werden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer beim Bundeswettbewerb „Jugend musiziert“ zwischen dem 2. und 9. Juni in Oldenburg spielen.

**Pressemitteilung**

Für weitere Informationen oder Fragen:

Dorothee Coßmann  
Rheinischer Sparkassen- und Giroverband  
Telefon 0211 3892-415  
[dorothee.cossmann@rsgv.de](mailto:dorothee.cossmann@rsgv.de)